
 

Informationen zum Programm „Fit für Fünf“ 

Wann finden die Treffen statt? 

Start im Oktober 2025 

oder im Januar 2026  

Wie oft finden die Treffen statt? 

1 x pro Woche für 1 Stunde 

Dauer: 6 Monate 

 

Wo trifft sich mein Kind? 

Online über ein Videokonferenzsystem 

auf dem KinderHelden Campus. 

Dafür brauchen Sie einen Computer oder 

einen Laptop oder ein Tablet. 

 

Wer ist der Mentor/die Mentorin? 

Eine Person, die sich ehrenamtlich engagiert  

und ein Kind beim Lesen und Lernen 

unterstützen möchte. Sie bekommt dafür  

kein Geld. 

 

Was lernt mein Kind mit dem Mentor 

/der Mentorin? 

Ihr Kind übt lesen, Texte zu verstehen  

oder trainiert, wie man gut für die Schule 

lernt.  

 


